

Herzliche Gratulation zum „Doppelgeburtstag“!

Wenn ein Haus wie der Staribacher gleich zwei Geburtstage auf einmal begeht, ist das nicht nur für die Besitzer sondern insbesondere auch für die zahlreichen Gäste und Freunde ein Grund zum Feiern.

90 Jahre Staribacher und 10 Jahre Hotelbetrieb zeichnen in der Tat eine beeindruckende steirische Familien-Erfolgsgeschichte. Von den Anfängen des Hauses im Jahr 1921 bis zum heutigen Vorzeigebetrieb ist in jeder Hinsicht viel passiert, arbeitet heute doch bereits die vierte Generation im Betrieb mit.

Als Tourismusreferent darf ich der erfolgreichen Familie nicht nur meinen aufrichtigen Dank für ihre herausragende Arbeit im steirischen Tourismus, sondern auch meinen großen Respekt vor der Generationenübergreifenden Aufbauarbeit aussprechen, die hier geleistet wurde.

„Der Staribacher“ ist nicht nur aufgrund seiner herrlichen Lage am Tor zum Südsteirischen Weinland jedenfalls ein absoluter steirischer Vorzeigebetrieb und heute mehr denn je immer einen Besuch wert!

Herzlichen Glückwunsch!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'H. Schützenhöfer', with a long horizontal stroke extending to the right.

Hermann Schützenhöfer

Landeshauptmann-Stv.